



職場体験学習！

2年生が職場体験学習を6月3日(火)～5日(木)に行いました。この学習は、直方市の4つの中学校2年生が同じ日程で一斉に実施しているもので、直方市内の様々な事業所等に出向き体験しています。本校は、22の事業所等にお世話になりました。

私は前日の「職場体験学習結団式」において次のような話をしました。

明日から3日間、職場体験ですが、
皆さんどのような気持ちですか？
楽しみ、緊張、不安？
働く、仕事をする ということは、
社会人にとって、とても重要な事です。
それを中学2年生で、体験できるということは、とても貴重な経験です。
3日間の体験を通して、
楽しいことや面白いことがあるかもしれない、
緊張することがあるかもしれない、
失敗することがあるかもしれない、
厳しいことがあるかもしれない、
しかし、それは全部 皆さんにとっては成長でしかありません。
3日間、終わるときに 「将来ウチで働いてほしいな」と言われたり
「自分は将来、この仕事に就きたい」と思えるような
体験になると素晴らしいですね。
そこで、私から3つ頑張ってください。あります。
それは、元気な挨拶と返事、そして、一生懸命な行動です。

キャリア教育の一環として、中学生の時期にこのような体験ができることは大変有意義なことです。働くことの素晴らしさや大変さ、苦勞、初めて経験することへの緊張感や不安等、生徒一人一人が貴重な経験をしたことと思います。保護者の方が、働いていることの大変さ、お金を稼ぐことの苦勞などが少しは実感できたと思います。この経験は、将来生徒が職業選択する時や働くうえでの参考になったことは間違いありません。

ご協力いただいた事業所等の皆様、誠にありがとうございました。

